Seis Extremistas Mueren

(De la primera página)

Moreno, ambos vestidos de mujer, fueron los encargados de atraer la atención de la guardia cercana a la Escuela N.o 51. Previamente el grupo ingresó al establecimiento y redujo a los cuidadores. A este grupo hay que agregar a cuatro individuos más que no ingresaron al establecimiento y que se apostaron en las proximidades como observadores.

Dos soldados, concurrieron rápidamente al lugar y al entrar al colegio uno fue agredido con un garrote quedando en estado grave y el otro asesinado a mansalva con disparos de metralletas, efectuados por Luis Andrés Ganga Torres, el mirista entrenado en Moscú. Posteriormente los integrantes del grupo se dieron a la fuga con excepción de Roberto Gallardo Moreno, quien se enfrentó a tiros con las fuerzas militares, resultando muerto en el lugar.

Este grupo es el mismo que hace algún tiempo partico o en un aselto a la distributora de tabacos de calle Independencia.



Después del enfrentamiento en los cerros de Rinconada de Maipú, se encontraron las siguientes armas: tres fusiles AKA de fabricación soviética, una escopeta de dos cañores, recortada, una metralleta Mercatti, de fabricación argentina, una pistola Browning, calibre 6,35, dos revólveres, seis granadas de mano, seis granadas de mano de fabricación casera y cuatro detonadores.

OTROS DOS GRUPOS EXTREMISTAS

Los servicios de Inteligencia y Seguridad informaron que se han detectado otros dos grupos de los comités de resistencia MIR PC, encontrándose sobre la pista de ellos.

Uno de estos grupos fue el que perpetró el asalto a la Distribuidora de la Companía de Tabacos de calle Irarrazaval y que rapto a la escudiante de Bellas Artes, María Burgenia Lepe Fernández.

en la tarde del 18 de noviembre hirió al mayor de Carabineros. Luis Morales, en la calle Alwarez Condarco esquina de Miguel Claro.

Como se sabe los extreristas que asaltaron la Escuela N.o. 51 fueron ultimados en un enfrentamiento,
registrado al mediodía de hoy
en los cerros de la Rinconada
de Maipú, existiendo numerosos detenidos,

EN EL LUGAR

El lugar del enfrentamiento está ubicado en las laderas de uno de los cerros de La Rinconada de Maipú, exactamente en un fundo de propiedad de Universidad de Chile, en un sector denominado "Oveleria".

Habitan el lugar muy pocos campesinos ya que los faldeos del cerro son de rulo. La casa más próxima pertenece a la familia Pavez, cuyos integrantes presenciaron los hechos desde cierta distancia.

El padre de familia iba a dejar a su hija Ana Cecilia al colegio, cuando fue detenido por las fuerzas de seguridad, quienes le sugirieron volver a casa diciendole: "Váyanse de aquí, que tenemos acordonados a unos extremistas".

Cerca de la bajada del cerro cruza un pequeño canal
llemado "Agua de arriba",
que fue el que separó a los
dos grupos. El intenso tiroteo, con fuerte resistencia del
lado extremista, comenzó cerca de las 12.45 horas. Campesinos del lugar señalaron que
vieron correr a un grupo de
hombres descendiendo desde
las partes más altes del cerro quienes se ocultaron tras
unas piedras.

Alrededor de las 13.15 horas, ya no se sintieron balazos en el lugar y todo volvió a su calma habitual.

En el lugar del enfrentamiento quedaron algunas vainillas de proyectiles Aka, diseminadas en el suelo.

Poco antes de las 19 horas nuevos grupos de seguridad rastrearon el sector. También se hicieron presentes carabineros de Maipú y personal de Investigaciones.

Algunos campesinos relataron que al sentir los disparos habían interrumpido sus
almuerzos. "Era muy poco lo
que se veía, dijo uno. Había
muchos hombres aquí abajo
y otros allá arriba corrian para todos lados. Sentimos pocas voces. Nos asustaron las
balas nada más", concluyeron.